

Todesanzeige

Tief erschüttert müssen wir Ihnen bekanntgeben, dass unser Geschäftsleitungsmitglied

Andreas Leuthold

am 20. Oktober 2017 durch einen tragischen Verkehrsunfall in der Blüte seines jungen Lebens im Alter von 36 Jahren für immer von uns gegangen ist.

Wir alle sind fassungslos über den plötzlichen Unfalltod von Andreas Leuthold, der ihn viel zu früh mitten aus dem Leben riss und eine klaffende Lücke im Betriebsgefüge hinterlässt, die so schnell nicht wieder geschlossen werden kann. Er hat unsere Unternehmung während 16 Jahren in mancherlei Hinsicht unterstützt und uns fachlich wie auch menschlich vieles mitgegeben und durch seine Tätigkeit sowie sein grosses Engagement den Werdegang unserer Unternehmung massgeblich mitgeprägt.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl in dieser schweren Zeit sind bei seiner Lebenspartnerin und seinen beiden kleinen Kindern sowie den Familienangehörigen. Wir vermissen Andreas Leuthold sehr und werden ihn stets in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken wahren.

In stiller Trauer

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der Leuthold Mechanik AG, Einsiedeln



Die öffentliche Trauerfeier und Urnenbeisetzung
findet am Dienstag, 7. November 2017, 11.00 Uhr, auf dem Friedhof Richterswil statt.